## RUTA DE LAS BATERÍAS

Publicado por speedy - 27 Abr 2015 16:39

Durante la semana, Nacho planeo el quedar para hacer una ruta por su zona de influencia, para explorar nuevos caminos. El sábado era el día elegido, mirando la previsión del tiempo en el que por la mañana no daban lluvias y si por la tarde.

Como os podéis imaginar por el nombre de la ruta, iba a estar marcada por la carga de nuestras "bonitas" baterías. Ya el viernes por la tarde el Bigger de Chris y el Kingquad de Speedy y Maribel, se negaban a arrancar, solo el Kawa de Nacho estaba dispuesto a devorar kilómetros. Pues nada, ración de carga que te crió durante la noche, esperando que arrancaran por la mañana y rezando para no perdernos la ruta.

Al día siguiente, casi lo primero que hice, fue el ir a probar la dichosa batería, que parece que la hubiera estado yo cargando con la mente. Y si si si arrancó. Cargamos el bicho en el carro y volando a casa de Nacho, que nos estaba esperando. Ahora viene lo del Bigger de Chris, llegamos donde Nacho y el quad se negaba a arrancar, pinzas del coche de Nacho a el quad y que tampoco. Nos temíamos que Chris se quedaba sin ruta...pobrecilla. Después de dejar el coche arrancado un ratito para que cargara la batería, Nacho lo volvió a intentar y fue como una música celestial... SIIIII ARRANCÓ!!!. Nos íbamos los tiges quad de ruta!!!

Empezamos la ruta saliendo del pueblo, por unos caminos algo polvorientos y menos mal que había llovido algo los días anteriores. La ruta iba a estar marcada por pasos de fincas en las que había que abrir puertas y cerrarlas. Nacho como buen anfitrión de la ruta, se ofreció a irnos abriendo paso puerta tras puerta, ya que nuestro quad iba justito de batería y cada vez que entraba el electro ventilador se paraba el muy mamón. Los caminos iban sucediéndose así como divertidos pasos de arroyos, en los que el barro mezclado con cacas de vaca, nos daba un aroma muy genuino de la zona jajajaja.

\_\_\_\_\_\_

## Re: RUTA DE LAS BATERÍAS

Publicado por speedy - 27 Abr 2015 16:47

Fuimos pasando fincas con la compañía de las vacas Avileñas, en las que debíamos de reducir nuestra velocidad para no asustarlas y respetar a los ganaderos que pululaban por la zona. Llegamos a una pradera en el que estaban con una yegua preñada los ganaderos y pasamos muy despacio para no perjudicar. Seguimos pasando puertas hasta que llegamos a un pequeño valle en el que nos rodeaban muros de piedra y no teníamos manera de continuar hacia ningún lado. Si esto no es explorar nuevos eaminos... jajajajaja

Generado el: 17 December, 2025, 10:37

\_\_\_\_\_\_

### Re: RUTA DE LAS BATERÍAS

Publicado por speedy - 27 Abr 2015 16:50

Vuelta otra vez por donde habíamos venido, otra vez a pasar donde la yegua preñada, los ganaderos, las vacas Avileñas y continuar por un camino principal que habíamos dejado a la izquierda. Continuamos unos cuantos kilómetros, que si nos descuidamos un poco, llegamos a Ávila. Nos cruzamos con una carretera que nos serviría de enlace para cruzar La Cañada e ir volviendo hacia nuestra zona. Ahora el obstáculo que teníamos era la línea férrea de Madrid-Ávila que debíamos de sortear, bajamos por un camino de piedras y roderas profundas hasta un arroyo y allí Nacho preguntó a unos paisanos, si por dónde íbamos se podía pasar la vía y nos dijeron que más adelante había un puente. Cruzamos sin problema y los caminos que nos venían ahora eran muy ratoneros en el que nos divertimos de lo lindo. Llegamos a un embalse, en el que decidimos sortearlo por la cola, pasando el rio de entrada a saco, toma barrazo!!!

\_\_\_\_\_\_

# Re: RUTA DE LAS BATERÍAS

Publicado por speedy - 27 Abr 2015 16:53

Algún kilometro después, dejando abajo el embalse, decidimos que era el momento de refrescar nuestras gargantas con una buena cervecita unos y Coca Cola, Chris. Las vistas que se veían desde allí eran preciosas, con Gredos de escaparate. Divisamos Milanos y Águilas volando por encima de puestras cabezas. Qué maravilla!!!

\_\_\_\_\_

## Re: RUTA DE LAS BATERÍAS

Publicado por speedy - 27 Abr 2015 16:56

Después del descanso nos pusimos en marcha para llegar a comer a tiempo, ya desde hacía un rato, veíamos a lo lejos el parque eólico que llega casi hasta Ávila por un lado y hacia Las Navas por el otro, y enfilamos hacia ellos, ya que nos llevaría de vuelta hacia la casa de Nacho. Fue entrar al camino de les molinos, con una anchura de cinco metros y dar rienda suelta al gatillo hasta el fondo. Que caña!!!

A la altura del pueblo de Nacho, abandonamos el parque eólico hacia abajo, pasando por una pradera llenita de agua, barro, hierba y moñigas de vaca, en el que solo nos faltó revolcarnos como gorrinos jajajajaja. Maribel se iba descojonando de la risa de todo el barro que le estaba cayendo encima, decía, que me mancho que me mancho, jajajajaja me partoooo.

#### Oftrack - Oftrack

Generado el: 17 December, 2025, 10:37

Antes de entrar ya en el pueblo, pasamos un túnel muy guapo de las vías del tren y volvimos ya a casa de Nacho y Chris para comer juntos y contar las experiencias de la ruta, con unas burbujitas y bigotitos que hicieron las delicias de nuestros paladares. Re: RUTA DE LAS BATERÍAS Publicado por speedy - 27 Abr 2015 16:58 Resumiendo, una ruta corta, pero muy intensa y además a la aventura, que es como muchas veces, sale mejor. @RACIAS SANTAS BATERIAS QUE NOS HABEIS DEJADO DISFRUTAR!!!!!! \_\_\_\_\_\_ Re: RUTA DE LAS BATERÍAS Publicado por taxco - 27 Abr 2015 17:01 Bonita zona y bonitas fotos. Tengo yo de Avila 2 o 3 track que si queréis os los paso. Son rutas muy chulas que yo he hecho con el Commander y con el Todo Terreno. Un saludo Re: RUTA DE LAS BATERÍAS Publicado por speedy - 27 Abr 2015 17:05 Pues estaría bien tener esos track Taxco. Muchas gracias!!

### Oftrack - Oftrack

Generado el: 17 December, 2025, 10:37

♦ ver si quedamos para otra ruta proximamente

Re: RUTA DE LAS BATERÍAS
Publicado por Monty - 27 Abr 2015 19:49

Gueno, bueno, bueno.... Guapa ruta os habéis marcado y sin invitar

Fuera bromas , os hizo magnifico día y por las fotos lo pasasteis genial . Me alegro .

Guena cronica y buenas fotos también

Re: RUTA DE LAS BATERÍAS
Publicado por speedy - 27 Abr 2015 22:15

Jajajajaja muchas gracias señor Monty!!!